



La experiencia ha catalizado la creatividad del productor, queriendo ampliar la línea a otros elementos. Así mismo, al ser parte de un proyecto mayor en que se entrelazan la acción, vinculación y gestión del conocimiento, la propuesta no queda sin futuro. Las instituciones involucradas tienen la visión de apoyar el desarrollo desde las identidades y capacidades locales, otorgando valor al desarrollo de productos. De esta manera, se mantendrá la comunicación con el productor para evaluar los resultados. La situación de pandemia en algún momento nos permitirá ingresar al taller.